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Ho-Im Choo | 66 años, Distrito de Yangcheon, Seúl

“Recibí sanidad completa de las secuelas 
de una fractura de muñeca”

Una persona de corazón cálido, solo con mirarla, nos trae alegría y consuelo. 
Como una flor, como el viento, como el cielo claro, su existencia es hermosa por sí misma.

Hace dos años, mientras llevaba unas cargas 
hacia afuera, tropecé con una caja que no 
había sido recogida. Caí hacia el lado derecho 
y, reflexivamente, me apoyé con el brazo 
derecho, pero el impacto fue tan fuerte que 
sentí como si los vasos sanguíneos de mi brazo 
estallaran y un dolor intenso como si todo mi 
brazo volara. “¡Por favor, ayúdenme!”, con mi 
grito pidiendo auxilio, afortunadamente, el 
dueño de la tienda de al lado me ayudó y fui 
trasladada al hospital en una ambulancia.

El médico me dijo: “Tu rostro pudo haberse 
golpeado contra el asfalto y podrías haber 
sufrido una fractura en los pómulos, y la 
muñeca podría haberse hecho pedazos. Pero, 
por suerte, solo sufrió una fisura en el hueso.”. 
A pesar de que caí por mi descuido, sentí la 
protección y el amor de Dios.

Después, recibí oraciones de la pastora 
Mikyung Lee, quien me aconsejó tener 
un carácter suave y tranquilo, y grabé el 

consejo profundamente en mi corazón. En 
solo 2-3 semanas, los huesos se adhirieron 
rápidamente, y cuando me retiraron el yeso, el 
médico me advirtió que, debido a la rigidez de 
los músculos, existía una alta probabilidad de 
que quedaran secuelas y dolor continuo.

De hecho, como mi muñeca seguía 
adormecida y adolorida, tuve que envolverla 
con la mano izquierda, cuyo calor me ayudaba 
a aliviar el dolor. Incluso cuando aplaudía 
durante los himnos, mi muñeca vibraba, y 
no podía aplaudir correctamente. Durante los 
servicios dominicales, recibí de todo corazón 
la oración por los enfermos para sanarme de 
las secuelas de la fractura de muñeca.

Luego, el 24 de enero de este año, durante 
una reunión de sanidad, la Pastora Principal 
Soojin Lee oró por los enfermos y mencionó: 
‘secuelas de un accidente’. En el momento 
que respondí ‘Amén’, sentí una sensación 
refrescante que envolvió mi muñeca derecha 

y todo mi cuerpo, aliviándome de inmediato. 
Al mover mi mano, el dolor que había 

estado experimentando desapareció por 
completo. Ahora puedo aplaudir y adorar 
a Dios con todo mi corazón. Al confirmar 
que había sido sanada, llamé a la iglesia para 
compartir mi testimonio. ¡Aleluya! A Dios le 
doy toda la gratitud y gloria.
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¡Fui librada de la depresión, 
insomnio y fobia social!

Jeong-Sook Kim | 67 años, Paju, Gyeonggi

Fui una devota budista durante 42 años, 
y en mi casa siempre había amuletos 
por todas partes. Después de casarme, 
viví con la familia de mi esposo que 
practicaba idolatría, y sufrí mucho como 
nuera.

Con el paso de los años, mi suegro 
fallecido solía aparecer en mis sueños, 
tratando de golpearme con un garrote. 
También me atormentaban los sueños de 
mis dos cuñadas, que murieron jóvenes, 
una por intoxicación por gas de carbón 
y la otra por cáncer, así como el sueño 
de mi esposo, quien también falleció tras 
una lucha contra el cáncer.

Cada noche, no podía dormir, y sufrí 
de insomnio. Por la mañana, sentía todo 
mi cuerpo adolorido y pesado, lo que me 
dif icultaba levantarme. También, con 
frecuencia perdía el equilibrio al caminar 
y, en una ocasión, me caí gravemente en 
casa, rompiéndome 4 costillas, lo que me 
llevó a estar hospitalizada casi un mes. A 
causa de las dificultades y el dolor de la 
vida, desarrollé depresión y fobia social.

Fue entonces cuando, al mudarme a mi 
actual casa, conocí a la hermana Euyoung 
Lee. Ella me predicó que, al conocer 
al Dios vivo, podía recibir sanidad de 
todas las enfermedades y vivir feliz. 
Acordamos ir juntas a la iglesia, y el 
día que fui, fue el 6 de octubre del año 
pasado, día en que se celebraba el 42º 
aniversario de la fundación de la Iglesia 
Central Manmin. Durante el servicio, 
las palabras de la Pastora Principal 
Soojin Lee fueron muy reconfortantes, 
y la función especial fue tan hermosa y 
fantástica que sentí como si estuviera en 
un mundo nuevo.

Desde entonces, cada semana fui con 

la hermana Euyoung a la iglesia para 
ofrecer culto, y boté todo lo relacionado 
con el budismo de mi casa, como 
amuletos, fotos de Buda y todo lo que 
tenía que ver con el templo budista. En 
su lugar, colgamos el calendario de la 
iglesia, y comencé a participar al culto 
de miércoles, la vigilia de los viernes y la 
reunión de oración de Daniel a través del 
canal GCN.

Poco después, los sueños que me 
atormentaban de mi suegro, cuñadas y 
esposo desaparecieron, y mi corazón se 
calmó. Además, después de eso, nunca 
volví a caerme, y hasta ahora, puedo 
caminar sin problemas.

Hace 7 años, tras un accidente de 
tráfico, tuve que someterme a una cirugía 
mayor para colocar una prótesis en la 
pelvis. Debido a las secuelas, debía recibir 
acupuntura y f isioterapia dos o tres 
veces a la semana para sentir alivio. Sin 
embargo, la frecuencia de mis visitas a 
la clínica ha disminuido, y después de 5 
meses sin acudir al hospital, ya no siento 
ninguna incomodidad.

Un día, debido a un dolor en la rodilla 
derecha, fui al hospital y me dijeron 
que el cartílago se había desgastado 
y me recomendaron una cirugía. Sin 
embargo, no sabía qué decisión tomar. 
En noviembre, durante la semana de la 
reunión de sanidad, casualmente asistí al 
culto de miércoles y dejé el canal GCN 
encendido. Esa noche, la Pastora Principal 
Soojin Lee estaba guiando la reunión de 
oración de Daniel.

Mientras escuchaba las oraciones de la 
Pastora Principal Soojin Lee, sin darme 
cuenta, comencé a llorar, y mi cuerpo 
se calentó, y dije: “¿qué me pasa?”, y 

terminé participando en toda reunión de 
oración de Daniel. Después de eso, algo 
increíble ocurrió: el sonido de ‘clic’ en mi 
rodilla desapareció, y el dolor punzante 
y adormecedor también desapareció por 
completo. Ahora, cuando me levanto 
después de estar sentada, no siento 
ningún dolor ni incomodidad.

Recuerdo las palabras de la Pastora 
Principal Soojin Lee, quien me enseñó 
a juntar las manos, poner fuerza en mi 
abdomen y orar con todo mi corazón. Al 
seguir sus enseñanzas, mi pecho se alivió 
y se sintió completamente liberado, lo que 
me dio mucha paz.

Cada domingo, las enseñanzas de 
la Pastora Principal Soojin Lee me 
han parecido palabras verdaderas 
y conmovedoras. A veces, cuando 
me encuentro con viejos amigos, se 
sorprenden al ver lo radiante y hermosa 
que me veo. Les cuento con alegría que 
mi vida ha cambiado desde que empecé 
a asistir a la iglesia. Le doy toda la gracia 
y gloria a Dios quien me sanó y se ha 
convertido en el guía de mi vida.

Este entrega la carta de amor de Dios oculta en la Biblia y 
el amor desbordante del Señor

Disponible en inglés, chino, japonés, español, ruso, francés, urdu, 
hindi, suajili, tamil, rumano y hebreo.

** Puede verlo escaneando el código QR.

El programa ‘Solo la Biblia’ de la Pastora Soojin LeeEl programa ‘Solo la Biblia’ de la Pastora Soojin Lee
se transmite en YouTube en varios idiomasse transmite en YouTube en varios idiomas



Durante 4 años, 
tuve dificultades 
p a r a  d o r m i r 

prof u nda mente 
debido a molestias en 

el cuello y los hombros, 
me sentía fatigado con frecuencia y recibía 
tratamiento de fisioterapia. El 10 de octubre 
del año pasado, tuve un gran accidente 
mientras cruzaba un paso de peatones en 
bicicleta y fui atropellado por un taxi. 

Inmediatamente fui al hospital y me 
hicieron una resonancia magnética, donde 
me diagnosticaron una hernia cervical. 
El médico me dijo que, dependiendo de 
la evolución, podría ser necesario realizar 

una cirugía. Mi cuello estaba rígido, los 
hombros tensos, mis brazos adormecidos, 
y padecía de fuertes dolores de cabeza, lo 
que me impedía dormir correctamente.

Al examinar mi vida, me di cuenta que 
me la pasaba en la televisión e internet, 
mirando las cosas del mundo, lloré de 
arrepentimiento ante Dios. Escuchando 
la Palabra y reflexionando sobre ella, me 
esforcé por cambiar. El 28 de noviembre del 
año pasado, cuando el dolor se intensificó, 
recibí la oración grabada del Pastor Emérito 
Jaerock Lee por los enfermos, y luego me 
dormí. Durante la noche, soñé que un gran 
ratón llevaba tres crías y huía con cautela. 

Al día siguiente, 29 de noviembre, 

durante la reunión de sanidad, la Pastora 
Principal Soojin Lee, mencionó ‘hernia 
cervical’ al orar por los enfermos. En 
ese momento, sentí como si mi cuello 
y mi columna se aliviaran, la rigidez 
desapareció y se volvió más flexible. Mis 
hombros tensos también se relajaron, 
los adormecidos brazos se sanaron por 
completo, y los fuertes dolores de cabeza 
desaparecieron.

Hasta el día de hoy, después de 4 meses, 
no tengo ningún dolor y puedo dormir 
profundamente por la noche. Además, este 
año, recibí la bendición de servir como líder 
de la Asociación de Líderes de la Zona Sur 
en la iglesia. ¡Aleluya!
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“Recibí sanidad de una hernia cervical debido 
a un accidente de tráfico”

Haeng-Gwan Choi | 60 años, Distrito de Guro, Seúl

“Fui sanada de la faringitis crónica de 20 años”
Hyang Kim | 56 años, Distrito de Guro, Seúl

¡Una oportunidad especial para su felicidad y salud!
La reunión de sanidad rebosa de respuesta y bendición por 

la obra del fuego del Espíritu Santo
Al participar, se manifestará un nuevo milagro en su vida.

Podrá participar en vivo en el canal de YouTube: ‘Manmin América’.

El viernes 30 de mayo de 2025 a las 9:00am (Hora Colombia)

En la vigilia de viernes de la Iglesia Central Manmin

Expositora: Pastora Soojin Lee

Hace aproximadamente 20 años, estuve 
trabajando sin usar tapabocas y expuesto 
al polvo, lo que comenzó a causar dolor en 
mi garganta, hinchazón, tos frecuente, y un 
dolor agudo al tragar alimentos. Después 
de una consulta médica, me diagnosticaron 
faringitis. El médico me dijo que no había 
más opciones aparte de tomar medicamentos 
cada vez que los síntomas empeoraban, pero 
los medicamentos no hicieron efecto.

En 2009, cuando comencé a asistir 
a esta iglesia, recibí sanidad de varias 
enfermedades, como alergias y dolores de 
cabeza, pero la faringitis persistió. Mi nariz y 
mi laringe siempre estaban inflamadas, y al 
tragar mi saliva sentía una sensación extraña 

de algo atorado, ardor y dolor. Cuando oraba 
con fervor, la tos me interrumpía y no podía 
orar libremente.

Sin embargo, con la llegada del Año 
Nuevo 2025, sentí un ardiente deseo de 
orar con más fervor y cantar himnos con 
todo mi corazón. Así que me registré para 
ser sanada en la reunión de sanidad divina 
de enero y asistí a la reunión de oración, 
orando con todo mi corazón. El 24 de enero, 
el día del servicio de sanidad divina, fui a la 
iglesia; y desde que comenzamos a cantar las 
alabanzas de preparación, sentí la llenura del 
Espíritu Santo y, aunque canté a gran voz, no 
me dio tos en lo absoluto.

Cuando la Pastora Principal Soojin Lee 

mencionó ‘faringitis’ 
a l  or a r  por  los 
enfermos, sentí 
un alivio en mi 
garganta. Todo el 
dolor que había estado 
sufriendo desapareció por 
completo, y al tragar, ya no sentí esa extraña 
sensación de algo atorado.

Ahora, incluso al comer ‘kimchi’ que es 
picante, no siento ardor en mi garganta. Lo 
más importante es que ahora puedo orar 
con fervor y cantar himnos con todo mi 
corazón, lo cual me hace muy feliz. Le doy 
toda la gracia y gloria a Dios quien sanó mi 
faringitis crónica de 20 años.
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2. El significado de que la túnica de 
Jesús no se cortara y se tejiera de una 
sola pieza

En Juan 19:23, está escrito: “su túnica, 
la cual era sin costura, de un solo tejido 
de arriba abajo”. La túnica de Jesús no 
fue hecha de piezas de tela cosidas, sino 
que fue tejida como una sola pieza desde 
arriba. Por lo general, las personas no 
prestan mucha atención a si la túnica se 
teje desde arriba hacia abajo o viceversa.

Sin embargo, ¿por qué Dios registró 
de manera tan detallada que la túnica de 
Jesús se tejió de una sola pieza?

Aquí, la ‘túnica’ simboliza el corazón 
de las personas. La túnica de Jesús, el rey 
de Israel, representa el corazón del pueblo 
de Israel y simboliza su fe en Dios. Esto 
enfatiza la pureza de Israel como una 
nación que no se mezcló con los pueblos 
extranjeros.

Al examinar la Biblia, vemos que 
Adán es el antepasado de la humanidad, 
Abraham es el padre de la fe, y Jacob 
es el patriarca del pueblo de Israel. Dios 
cambió el nombre de Jacob a ‘Israel’, y de 
los doce hijos de Jacob nacieron las doce 
tribus de Israel. Dios eligió a Jacob entre 
los descendientes de Abraham porque 
vio en él una fe sincera, y a través de él 
formó su pueblo elegido.

El pueblo de Israel, durante muchos 
años, no se mezcló con otras naciones 
y continuó como una nación unificada, 
sirviendo solo al Dios único. La expresión 
‘tejida de arriba abajo’ significa que la fe 
de Israel comenzó con Abraham, luego 
pasó a Jacob y, a través de sus doce hijos, 
se estableció como una nación pura y no 
mezclada con otras naciones.

Dios  no  ca mbió  el  nombre  de 
‘Abraham’, sino de ‘Jacob’, porque fue 
a través de Jacob que se formaron las 
doce tribus y de ellas surgió la nación de 

Israel. En Génesis 35:10-11, está escrito: “Y 
le dijo Dios: Tu nombre es Jacob; no se 
llamará más tu nombre Jacob, sino Israel 
será tu nombre; y llamó su nombre Israel. 
También le dijo Dios: Yo soy el Dios 
omnipotente: crece y multiplícate; una 
nación y conjunto de naciones procederán 
de ti, y reyes saldrán de tus lomos”. 

De este modo, Israel fue formado por 
los doce hijos de Jacob y se mantuvo 
como una nación pura y no mezclada. Sin 
embargo, en el tiempo de Roboam, hijo de 
Salomón, Israel se dividió en el Reino de 
Israel y el Reino de Judá. Posteriormente, 
el Reino de Israel se mezcló con pueblos 
extranjeros, convirtiéndose en una nación 
mestiza, mientras que el Reino de Judá 
siguió siendo una nación puramente 
descendiente de Israel. Este pueblo, al que 
llamamos "judíos", es el pueblo de Israel 
que ha mantenido su pureza genética.

Por lo tanto, cuando se dice que la 
túnica de Jesús “no se partió al ser sin 
costura, de un solo tejido de arriba 
abajo”, esto simboliza que Israel, desde la 
formación de las doce tribus por Jacob, 
ha permanecido como una nación pura 
que no se mezcló con otros pueblos 
extranjeros.

Dios no deseaba simplemente una 
descendencia por sangre, sino que quería 
que aquellos que le pertenecen con un 
corazón puro y sincero lo sirvan. Por lo 
tanto, hoy en día también debemos tener 
un corazón sincero y puro ante Dios. Oro 
para que nuestra fe no sea una simple 
forma externa, sino que se arraigue como 
una verdadera fe que a Dios le agrada.

Continuará en la siguiente edición…

“Cuando los soldados hubieron 

crucificado a Jesús, 

tomaron sus vestidos, 

e hicieron cuatro partes, 

una para cada soldado. 

Tomaron también su túnica, 

la cual era sin costura, 

de un solo tejido 

de arriba abajo. 

Entonces dijeron entre sí: 

No la partamos, sino echemos 

suertes sobre ella, 

a ver de quién será. 

Esto fue para que se cumpliese 

la Escritura, que dice: 

Repartieron entre sí mis vestidos, 

y sobre mi ropa echaron suertes. 

Y así lo hicieron los soldados.” 

(Juan 19:23-24)

La razón por la que dividieron los vestidos de 
Jesús y echaron su suerte por su túnica (Parte 2)

El significado de que la túnica de Jesús 
no se cortara y se tejiera de una sola pieza


